



El Consejo provincial del Poder Popular en Granma, analizó este martes las propuestas del plan económico y presupuesto para el recién iniciado 2022.

Al conducir el análisis de esos documentos, con la participación de directivos del órgano de Gobierno en los municipios, a través de video conferencia, Francisco Escribano Cruz, Gobernador del territorio, motivó a la reflexión sobre el ingente esfuerzo que realiza el país al asignar montos financieros para actividades y servicios vitales, en medio de compleja situación económica.

Ahora se trata de que cada localidad utilice adecuadamente y aproveche al máximo los montos asignados, definir objetivamente cuáles son las propiedades, y estimular una real política de aprovechamiento y ahorro de los recursos, lo cual no quiere decir que se dejen de ejecutar determinados objetivos.

El Consejo, en el cual participó Federico Hernández Hernández, miembro del Comité Central del Partido y su primer secretario en Granma, se pronunció al mismo tiempo por explotar todas las potencialidades para la captación de ingresos.

Analizan plan y presupuesto para 2022

Última actualización: Miércoles, 12 Enero 2022 10:16

Visto: 273

En medio de ese panorama, las localidades deberán lograr acciones en todas las esferas imprescindibles, y lograr un trabajo integrado de todos los organismos, sobre todo en la transformación de barrios y comunidades, de manera que a ese objetivo no solo aporte con su presupuesto el órgano de Gobierno, sino también cada entidad responsable de los objetivos económicos y sociales enclavados en esos barrios.

Por: La Demajagua